

## Nota de prensa

# CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS EN PARAGUAY: LA OEI APOYÓ LA ORGANIZACIÓN DEL 180° PERIODO ORDINARIO DE SESIONES

- El Acto de Inauguración de la semana presencial del 180° Período Ordinario de Sesiones de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, se realizó en el Palacio de Justicia Asunción.
- El periodo coincide con el vigésimo aniversario de la primera sesión del Tribunal fuera de sede, que fue también celebrado en Paraguay en 2005.

**Asunción, 23 de septiembre de 2025.** – La Oficina de la OEI en Paraguay apoyó la organización y la preparación junto con la Corte Suprema de Justicia la **semana presencial en Paraguay del 180° Período Ordinario de Sesiones de la Corte Interamericana de Derechos Humanos**, realizado en el Palacio de Justicia con la presencia de altas autoridades nacionales e internacionales.

La **Corte Interamericana de Derechos Humanos**, con sede en San José de Costa Rica, regresa a Paraguay en 2025 para conmemorar dos décadas de esta práctica, reafirmando la importancia de la cercanía con la ciudadanía y los pueblos de la región.

La primera sesión del Tribunal celebrada fuera de sede fue precisamente en Paraguay en el año 2005, hecho que marcó el inicio de una práctica que, desde entonces, ha llevado a la Corte a sesionar en **18 países de la región** en **39 periodos ordinarios**.

La OEI saluda la realización de este encuentro en Paraguay y destaca su relevancia en el marco de la agenda regional de integración, cooperación y fortalecimiento institucional en Iberoamérica.

### Acerca de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur en Iberoamérica. Actualmente cuenta con 23 Estados miembros y 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

En 2024 recibió el prestigioso Premio Princesa de Asturias de Cooperación

#### CONTACTO

**Víctor Salinas**  
Responsable de Comunicación  
OEI Paraguay  
[comunicacion.pry@oei.int](mailto:comunicacion.pry@oei.int)  
+(595) 971 975742

Internacional "por su fructífera labor en la promoción del multilateralismo y por representar un importante puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica". Con más de 650 proyectos en curso y 400 convenios de cooperación activos, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con una media de 11 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.

**CONTACTO**

**Víctor Salinas**  
Responsable de Comunicación  
OEI Paraguay  
[comunicacion.pry@oei.int](mailto:comunicacion.pry@oei.int)  
+(595) 971 975742